
 
 
 

Página 1 de 3 
 

Ata da Reunião Extraordinária do Conselho Seccional da 1 
Ordem dos Advogados do Brasil – Estado do Rio Grande do Norte 2 

 (Triênio 2022 | 2024) 3 
 4 
 5 
Data: 31 de outubro de 2024. 6 
Local: Sede do Conselho Seccional da OAB/RN - Rua Nossa Senhora da Candelária, 7 
3382 - Candelária - Natal/RN – 1º andar - Plenário Francisco Ivo Cavalcanti. 8 
 9 
 10 
Presenças: do Presidente Aldo de Medeiros Lima Filho, do Secretário-Geral Augusto 11 
Costa Maranhão Valle e da Secretária-Geral Adjunta Wadna Ana Mariz Saldanha; dos 12 
Conselheiros e Conselheiras Amirtiany de Moura Sobrinho, Américo Bento de Oliveira 13 
Neto, Augusto de França Maia, Carlos Menezes Diniz Júnior, Emanuell Cavalcanti do 14 
Nascimento Barbosa, Erika Juliana Louzeiro de Lima, Grasiele Miranda Souto, Igno 15 
Kelly Araújo Ferreira, Leandro Dantas de Queiroz, Maria Cristina Verçosa Barreto, 16 
Mariana Martins de Almeida Linhares, Mayara Gomes Dantas, Petúcia Geanne 17 
Bezerra Fernandes, Rosilda da Silva Lima, Ruama Hadassa Nunes de Oliveira e 18 
Taiguara Silva Fontes; do Conselheiro Federal e Sildilon Maia Thomaz do 19 
Nascimento; da Presidente da OAB Goianinha Janaína Rangel Monteiro, da 20 
Presidente da OAB de Caicó Kalina Leila Nunes Mendes Medeiros, da Presidente da 21 
OAB de Currais Novos Thaiz Lenna Moura da Costa e do Presidente da OAB Apodi 22 
Ravardierison Cardoso Noronha; do Presidente da Caarn Ricardo Victor Pinheiro de 23 
Lucena. Ausências justificadas: da Vice-Presidente Maria Lidiana Dias de Sousa e 24 
da Tesoureira Kallina Gomes Flôr dos Santos; dos Conselheiros Amanda Oliveira da 25 
Câmara Moreira, Diogo Licurgo Meireles Nunes, Diego Mendes de Freitas, Eliane 26 
Maria Amancio Lemos, José Lopes da Silva Neto e Laplace Rosado Coelho Neto. O 27 
Presidente, a todos saudou, e verificado o quórum legal, às 14h25, declarou aberta a 28 
reunião, após o registro da presença dos membros do Conselho Seccional. Ato 29 
contínuo, em discussão a ata da reunião anterior, que foi aprovada, por unanimidade. 30 
Na parte reservada às comunicações, ocorreram as seguintes: a) Que a reunião 31 
ordinária de 01 de novembro de 2024 foi cancelada e agendada a presente reunião 32 
de forma exclusivamente virtual, para apreciação do processo da proposta 33 
orçamentária da OAB/RN – 2025, ficando mantida a reunião ordinária do dia 14 de 34 
novembro. b) Ofício n. 135/2024-CC-TJ/RN, comunicando que a câmara criminal do 35 
TJ/RN consignou em ata a moção de congratulações em razão da comemoração dos 36 
92 anos da OAB/RN. Em seguida, o Presidente da Seccional chamou o processo 37 
constante da pauta. Processo n. 20.0000.2024.007099-4. Assunto: Proposta 38 
orçamentária da OAB/RN - 2025. Interessados: Presidente Aldo de Medeiros Lima 39 
Filho - OAB/RN 1662, Vice-Presidente Maria Lidiana Dias de Sousa - OAB/RN 7571, 40 
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Secretário-Geral Augusto Costa Maranhão Valle - OAB/RN 5418, Secretária-Geral 41 
Adjunta Wadna Ana Mariz Saldanha - OAB/RN 5055 e Tesoureira Kallina Gomes Flôr 42 
dos Santos - OAB/RN 4085. Relatora: Wadna Ana Mariz Saldanha. O Secretário-Geral 43 
Augusto Costa Maranhão Valle solicitou que a contadora da Seccional realizasse a 44 
apresentação da proposta orçamentária. Após a apresentação, a Conselheira 45 
Grasiele Miranda Souto solicitou detalhamento do que ocasionou a grande alteração 46 
dos valores da rubrica da reserva de contingência do orçamento de 2024 para o 47 
orçamento de 2025. O Presidente da Seccional informou que grande parte das 48 
alterações dos valores se deve em razão do aumento dos custos nas emissões de 49 
passagens aéreas e hospedagens. Em seguida, a Conselheira Grasiele Miranda 50 
Souto propôs a inclusão de uma alíquota de vinte porcento no orçamento para a 51 
advocacia participativa. Posteriormente, o Presidente da Comissão de Orçamento e 52 
Contas Carlos Menezes Diniz Júnior fez a leitura do parecer da Comissão, que opinou 53 
pela aprovação da proposta orçamentária. Depois, o Secretário-Geral Augusto Costa 54 
Maranhão Valle propôs que a Seccional comunique ao Conselho Federal da OAB que 55 
será postergado o envio da proposta orçamentária, para depois da eleição da 56 
OAB/RN, podendo ser aprovada com a participação da comissão de transição ou 57 
mesmo com a diretoria eleita. Propôs, ainda, que na proposta orçamentária sejam 58 
realizadas retificações no que se refere aos valores que serão disponibilizados pelo 59 
Conselho Federal da OAB, bem como que seja respeitado os vinte porcento da 60 
reserva de contingência, conforme dispõe a norma. Em seguida, o Conselheiro 61 
Taiguara Silva Fontes solicitou que sejam verificados os valores orçados para repasse 62 
das despesas extraordinárias das subseções, que se encontram incompatíveis na 63 
proposta, tendo em vista que para a subseção do Alto Oeste estão destinados valores 64 
menores, do que para outras subseções que possuem menos inscritos. Ato contínuo, 65 
o Presidente da Seccional comunicou que vai retirar de pauta o processo, para que 66 
se adote uma revisão geral por pontos muito importantes apresentados, desde a 67 
proposição da Conselheira Graziele Miranda Souto, para que se tenha uma verba 68 
especial para inovações, e para que se verifique a questão da disparidade de critérios 69 
na definição de valores entre Subseções, sendo então necessária uma série de 70 
diligências e que trará o processo em outro momento, não antes da eleição da OAB. 71 
Comunicou, ainda, que fará comunicação ao Conselho Federal que houve tentativa 72 
de aprovação do orçamento dentro do prazo, mas que não será possível, porém será 73 
cumprido ainda nesse exercício. Após, a Conselheira Petúcia Geanne Bezerra 74 
Fernandes lamentou que a OAB não aprove seu orçamento dentro do prazo. Depois, 75 
o advogado Manuel Dagonia Fernandes Braga propôs que na discussão do 76 
orçamento da Seccional seja realizada ampla divulgação e convocação no site a todos 77 
os inscritos. Posteriormente, o Secretário-Geral Augusto Costa Maranhão Valle 78 
propôs que seja aprovado ainda esse ano, a proposta orçamentária da Caarn para o 79 
ano de 2025. O Presidente da Caarn informou que o processo do orçamento se 80 
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encontra em elaboração. Nada mais havendo a tratar, o Presidente convocou os 81 
presentes para a reunião do dia 14 de novembro, agradeceu a presença de todos, 82 
declarando encerrada a presente reunião, às 16h29, do que, para constar, eu, 83 
Augusto Costa Maranhão Valle, Secretário-Geral, mandei lavrar a presente ata, que, 84 
conferida, segue assinada por mim, e pelo Presidente do Conselho Seccional da 85 
Ordem dos Advogados do Brasil do Estado do Rio Grande do Norte. 86 
 87 
 88 

Aldo de Medeiros Lima Filho 89 
Presidente 90 

 91 
 92 

Augusto Costa Maranhão Valle 93 
Secretário-Geral 94 


